

生活を彩る

2学期になっても、3密に気を付けた新生活が続いています。この夏休みはなかなか遠出はできなかったかもしれませんが、子どもたちが少しでも楽しめるように、生活にちょっとした彩りを工夫された方もおられるようです。



友達を招いてのピザづくり。生地からこねて、好きな具をトッピングするだけでもわくわくするのに、それを釜で焼くひと手間を加えるだけで、おうちのキッチンがイタリアンレストランになったみたいです！



この夏休みはお祭りが中止になるところが多くて残念。そんな時、おうちでお祭りを計画して楽しんだおうちもあります。ヨーヨー釣りやくじ引き。お祭りはどこでだってできるよという発想。ちょっとした発想の転換で生活に彩りが生まれますね！



大好きなプール。学校の水泳の授業は中止になって残念。お出かけしてプールに入りたいけど、3密が…。そんな時、おじいちゃんのおうちにプールが！じょうろやホースで虹をつくってくれるおまけつき。どのイベントも、ご家族の愛情がたっぷり感じられて嬉しくなりました。コロナ禍だからこそその楽しい発想！私も見習わなくっちゃ。

先生たちも夏休みいろいろな研修をがんばったよ



先生たちも、この夏休みいろいろな研修をしました。身近なものを活用しておもちゃづくりに挑戦したり、運動会で踊る「みなみっ子ソーラン」を練習したりしました。他にも、授業で活用できるタブレットの使い方や、人権や外国語の研修等、先生たちみんな楽しく研修をしました。

いきいき班遊び

9月のいきいき班遊びの様子です。毎月1回、業間休みの時間に縦割り班で一緒に遊んでいます。この日のために、6年生は遊びの計画を立てたり、当日は休み時間を使ってラインを引いたり、集合場所にコーンを立てたりとたくさんの準備をしてきていました。この活動の最大の難関は、全員が楽しめるよう遊びのルールを考えたり、低学年にも分かるようにルールを説明したりすることです。ある班では「あて鬼」を計画していましたが、鬼になった4年生から6年生はスキップで追いかけるというルールを考えていました。追いかけている姿も追いかけている姿も何だかとても微笑ましかったです。6年生の子どもたちが、小さい学年の友達も楽しめるようにと頑張ったルールなんだなと思いました。下学年を思いやる気持ちがすごく伝わってきてとても嬉しかったです。遊びが終わると、班ごとに集合して感想を伝えます。計画してくれた6年生に「ありがとう」の気持ちを伝えていました。6年生のみなさん、本当にありがとう。来月も楽しみにしています！



今年度初めての参観日！（9月17日）

どんな勉強して
るのかな・・・

今年度初めての参観日。ご参観ありがとうございました。子どもたちは、前日からなんだかソワソワドキドキ！頑張っているところをしっかり見てもらえたかな？



コロナ対応

コロナ対応で、トイレの便座をふく「便座除菌クリーナー」を岡山市から支給していただきました。養護教諭の岡本先生が、子どもたちに分かりやすく使い方の説明をしてくれました。トイレが3密にならないようにするために、廊下に「ここでまぢましよう」のかわいいイラストも貼っています。

